

Rekorde an der Baumaschinen-Messe

La Foire des machines de chantier

In jeder Hinsicht war die Baumaschinen-Messe 2009 ein voller Erfolg: Mit einem Besucherrekord, mehr Ausstellern und mit einer bis auf den letzten Quadratmeter ausgebuchten Ausstellungsfläche. Die grösste Schweizer Messe für Baumaschinen und Zubehör war ein Publikumsmagnet für Fachleute aus der Schweizer Baubranche.

Zufriedene Aussteller

Ebenfalls sehr zufrieden zeigte sich die grosse Mehrheit der ausstellenden Unternehmen. Die Messe hat neben ihrem Anspruch als Bühne für Branchentrends und Neuheiten auch die Funktion als Netzwerkplattform erfüllt. Messeleiter Krähenbühl: «Die Baumaschinen-Messe in Bern hat sich als Branchentreffpunkt etabliert. Für uns ist diese Entwicklung sehr wichtig und wertvoll. Wir sind glücklich, dass das Fachpublikum die Möglichkeit zum gegenseitigen Austausch nutzt.»

Gute Aussichten in der Baubranche

Der Verband der Schweizerischen Baumaschinenwirtschaft (VSBM) blickt optimistisch in die Zukunft. VSBM-Präsident Stephan Zahner dazu: «Die trüben Konjunkturaussichten konnten dem Baugewerbe bisher wenig anhaben. Die Auftragslage und die Auslastung in der Schweizer Baubranche sind weiterhin gut. Das haben uns auch die Reaktionen der Aussteller und der Besucher bestätigt.»

La Foire des machines de chantier 2009 était un vrai succès à tous points de vue: un nombre record de visiteurs, davantage d'exposants et une surface d'exposition qui affichait complet jusqu'au dernier mètre carré. La plus grande Foire des machines de chantier et des équipements de construction de Suisse était un véritable aimant à public pour les spécialistes de la branche suisse du bâtiment.

Des exposants satisfaits

La grande majorité des entreprises exposantes s'est également montrée très satisfaite. Outre sa fonction de plate-forme pour les tendances et les innovations de la branche, la foire a également rempli une fonction de plate-forme de réseau. D'après directeur de l'exposition, M. Krähenbühl: «La Foire des machines de chantier de Berne s'est imposée en tant que lieu de rencontre de la branche. Pour nous, cette évolution est très importante et très précieuse. Nous sommes heureux que le public spécialisé saisisse cette opportunité pour effectuer des échanges.»

De bonnes perspectives pour le secteur du bâtiment

L'Association suisse de l'industrie des machines de chantier (VSBM) envisage l'avenir avec optimisme. Stephan Zahner, président de la VSBM, déclare à ce propos: «Jusqu'à présent, les sombres perspectives conjoncturelles ont très peu nui à l'industrie du bâtiment. Les carnets de commande et le taux d'occupation du secteur suisse du bâtiment continuent d'être bons. C'est ce que nous ont également confirmé les réactions des exposants et des visiteurs.»



bat des records

